



**7 Pièces**

**444 m²**

**Réf. 3604**

**3 995 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A quelques minutes de Mougins, dans un environnement calme et verdoyant, cette belle bastide moderne offre de lumineuses pièces de vie ouvertes sur un très agréable jardin paysager et complanté d'essences méditerranéennes. La propriété composée de la villa principale et d'un studio indépendant propose cinq chambres au total. Une piscine élégante avec son pool house avec cheminée et un véritable terrain de boules permettent de profiter des plaisirs extérieurs.

A few minutes from Mougins, in a calm and green environment, this beautiful modern bastide offers bright living rooms opening onto a very pleasant landscaped garden planted with Mediterranean species. The property consisting of the main villa and an independent studio offers five bedrooms in total. An elegant swimming pool with its pool house with fireplace and a real boules court allow you to enjoy outdoor pleasures.

## **MAGREY & SONS MOUGINS**

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

